

## **Anfrage zu Fahrtkosten für Begleitpersonen in Kitas für den Jugendhilfeausschuss**

In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses (JHA) vom 14.7.2021 ist folgender Beschluss einstimmig gefasst worden:

Die Fahrtkosten für Begleitpersonen von Kindergartengruppen im ÖPNV der Stadt Konstanz sind Bestandteil der Betriebskosten von Kindertageseinrichtungen.

**Die Finanzierung der ÖPNV-Fahrtkosten wird im Rahmen der anstehenden Neugestaltung des Finanzierungsmodells der Kindertagesstätten berücksichtigt. Bei Vorlage des Modells wird die Verwaltung hierzu einen Lösungsvorschlag machen (ÖV 2021-1423)**

Seit der Beschlussfassung sind mehr als 2,5 Jahre vergangen. Das neue, einkommensabhängige Beitragsmodell für die Kinder in den städtischen Kitas ist bereits eingeführt worden.

Ist dem JHA ein neuer Lösungsvorschlag bezüglich der Fahrtkosten für Begleitpersonen von Kindergartengruppen vorgestellt worden?

Wenn ja, wann?

Wenn nein, wann wird dieser dem Gremium vorgestellt?

Worin besteht die Schwierigkeit der Erarbeitung eines Vorschlages?